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令和2年9月8日(火)

帯広市立大空小学校

校長 川 上 裕 明

遠足は9/18（金）に延期します（涙）

9月4日は楽しみにしていた遠足の予定だったのですが、昼頃から雨天の予報だったため

中止しました。この日は、年に一度の「お弁当の日」ということで、低学年でも「お母さん

と一緒にお弁当を作ったんだよ！」などの声が聞かれたのですが、残念、ご容赦ください。

代替日は設けない予定でしたが、遠足は集団

行動の基礎など大切な要素を持っている行事で

もあり、9/18（金）に延期して実施の予定です。

何度もの「お弁当の日」となり申し訳ありませ

んが、どうぞよろしくお願いします。

なお、9/18に実施できない場合は、その後に

延期するのが難しいため中止とします。

なんとか晴れますように！

いただきました
ＪＡ様より児童にミルメークと水ようかん（後日お渡しします）、北海道教職員弘済会様

より「校舎の除菌・消毒作業に」とぞうきん多数をいただきました。ありがとうございまし

た。

学校教育目標

○ 知恵をみがき
○ 清い心をはぐくみ
○ 身体をきたえる子

◆◇義務教育学校だより◇◆

8/26、今年度第1回目の義務教育学校準備協議会が行われました。

令和4年4月の「帯広市立大空学園義務教育学校」開校に向け、以前に公募した校章はいく

つかに絞り込んで児童生徒の意見も聞くこと、校歌については公募でもらった良いフレーズ

を下に学校や専門家で作っていくこと、他にも校

舎建設に関わる事項などについて協議しました。

大空中学校の敷地では、1学期終わりごろから

樹木の伐採や事務所設営が行われ、今は大空学園

となる増築校舎の基礎工事などが大規模に進めら

れています。大型の工事車両もひんぱんに行き来

していますので、大空中学校付近を通行の際は十

分にご注意ください。

□□□□スクールサポートスタッフ

８／２４に着任し、先生方のお手伝い

をしています。

子どもたちの元

気な笑顔を楽しみ

に、毎日がんばり

ます。

一歩前進 大空小学校 ～わくわく・すくすく・ぽかぽか～
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よりよい大空小学校を作るためのアンケート
7月末の実施にご協力いただき、ありがとうございます。

昨年度までは年に一度12月に実施していましたが、今年度からは「早めに保護者の方や

児童の評価・意見を聞きたい」「年に2回実施することで、学校の取組が成果を上げたか検

証したい」という理由から、7月と12月に実施します。2回目へのご協力も、どうぞよろし

くお願いします。設問の文言を少し変えながら、保護者・児童・教職員の評価を合わせてご紹介します

①保護者の90％からは

好意的なご意見をいた

だきました。今年度は

特にコロナウイルス感

染拡大防止への対応で、

学校の取組がわかりに

くいことも多かったか

と反省しています。

昨年度の反省を生か

して今年度初めにお届けした「よくわかる！大空小学校」も、コロナ禍の中で学校の現状にそぐわな

い部分が出てきました。しかもその「そぐわない期間」が「〇か月間限定」なのか「今年度いっぱい」

なのか「これからずっと」なのか････わからないのが辛いところです。

学校の様子については、特に「学級通信がわかりやすい」「写真が多くてよい」「家庭学習の取り組

みなど紹介してくれて参考になる」などのご意見をいただいています。

②コロナウイルス感染拡

大予防の臨時休校やその

後の対応などいろいろあ

る今年度、ドキドキして

いた項目でしたが、昨年

よりも肯定的な意見を多

くいただきました。

コロナとの戦いはもちろん、いじめや事故のない学校、児童の成長を保証する学校････「安心でき

る学校」にはいろいろな要素がありますが、これからもいっそう気を引き締めて参ります。

③「ルールやきまりについて」は、教職員と保護者の見解が分かれた項目です。私は、「学校のきま

りは、なるべく少ない項目がよい」、その方が自主性が育つと考えていますが、ある程度の「めやす」

を定めて守ることも集団生活では大切なことです。コメントでは「学用品について、徹底されていな
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い児童がいる。先生から

の声かけはできているだ

ろうか。」「帰宅時刻が守

られておらず、公園など

でも見かけることがあ

る。」などの声をいただき

ました。

④これも教職員・児童・

保護者の意見の違いが大

きく見られました。児童

との教育相談や保護者と

の面談も、昨年度の反省

に基づいて変更していま

す。「もっとこうしたらい

い」というご意見をお聞

かせいただけるとありがたいですし、日常的なご相談ごともぜひお聞かせください。

⑤コロナ禍が直接的に響

く項目でした。PTA活動

や地域の方を招いての学

習もほとんど行えていな

い現状です。新しい協働

の形を整えていかなくて

はなりません。

⑥児童への設問は「私は

学校に行くのが楽しい」

という項目でしたが、12

％の児童が「全くそう思

わない」と回答しました。

楽しみにしていた行事も

少なく、日常の学習活動

にたくさんの制限がかか

った中、がんばって学校へ通っている児童にどうにか報いたいと知恵を絞っています。
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⑦今年度は「家庭学習の

手引き」を全面改定しま

した。「学年×10分」を

ベースに、与えられた課

題だけでなく「自ら学ぶ」

意識を養っていきたいで

す。自学の習慣は将来に

わたっての宝です。

⑧⑨⑩は、同じような傾

向となりました。児童は

「やってるよ！」と考え、

保護者は「まずまずだな」

と思う。おおよその児童

はよくできているものの、

教職員は全員ができてい

るのでなければ「みんな

がんばれ」「もっとできる」

と気合いが入る････。

⑨に関して言えば、今回

いただいた保護者コメン

トに「大空に住んで■年

になりますが、■年前は

子ども達が積極的に挨拶

してくれて驚きました。

最近は挨拶してもなかな

かです。前のように元気

に挨拶してくれると嬉し

いです。」という貴重なご

意見がありました。ノリ

の良い大空小児童を、い

つでもどこでも元気なあ

いさつができる人へ育て

ていきたいと思います。

次回はコメントを

ご紹介します


